

Próxima apertura del plazo para los puestos de la feria de San Martín, el 12 de noviembre

■ A. L.

ERMUA. El próximo lunes se abre el plazo de inscripción para el concurso agrícola de la feria de San Martín que se celebrará el 12 de noviembre en Ermua.

Las solicitudes se deberán presentar en las oficinas de Abiapuntu hasta el viernes 14 de octubre.

Las personas interesadas tendrán que presentar la ficha de inscripción debidamente cumplimentada, además de la documentación complementaria que corresponde a cada actividad.

Igual que en años anteriores, el concurso agrícola de San Martín se dividirá en seis modalidades: fruta y verdura, queso, sidra, txakoli, pan y miel.

Podrán participar productores y productoras de la comarca del Bajo Deba, del Duranguesado y de Lea-Artibai, y como excepción, se admitirán apicultores de toda Bizkaia para el concurso de la miel.

900 euros en premios

En esta edición el certamen repartirá más de 900 euros en premios.

Además, los participantes en la exposición de fruta y verdura percibirán una dieta de 60 euros, y habrá una mención especial para quien, sin haber obtenido premios, haya exhibido el puesto mejor presentado y decorado.

Para ampliar información o para aclarar cualquier duda o consulta, se puede contactar con el servicio municipal de Euskera en el teléfono 943 17 91 47 o con el colectivo Euskal Birusa en el 943 17 93 50.

Por otra parte, ese día todo el público podrá disfrutar de la habitual feria de animales, la bajada del rebaño por Zubiaurre, el concurso de escaparates, romerías y demás actividades.

Casi un centenar de atletas correrán en el duatlon de Ermua

Esta prueba afectará a las calles y entradas al municipio y se anima a la población a no usar vehículos de 11.15 a 13.00

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Ochenta y cinco deportistas participarán en el séptimo Ermuko Duatloia que se celebrará mañana en el municipio vizcaíno.

La prueba contará con una carrera femenina y otra masculina que serán las últimas puntuables para el circuito vasco de duatlón y además, en esta ocasión, es considerado como campeonato de Bizkaia.

Habrá dos pistoleazos de salida. El primero, a las 11.15 horas servirá para dar la salida a la prueba femenina y a las 11.30 horas aproximadamente se dará la salida a la prueba masculina.

Cabe destacar que la carrera tendrá tres sectores. La primera zona del circuito se realizará a pie a través de 5 kilómetros por el centro urbano de Ermua.

La segunda parte se deberá recorrer en bicicleta. Esta constará de un circuito de 10 kilómetros que empezará en la plaza Cardenal Orbe de Ermua, se dirigirá a Mallabia, subirá a San Pedro, bajará hacia Hambre, subirá hasta la zona nueva del Polígono de Goitondo y volverá a Ermua. Se darán 2 vueltas en este sector.

El tercer recorrido se realizará a pie nuevamente, por 2,5 kilómetros del centro del municipio ermua.

Desde el Ermuko Ostots Triatlo Kirol Kluba, organizador de la prueba, animan al público a que se acerque a ver la carrera «ya que es muy bonita por disputarse los dos sectores de carrera a pie en circuito urbano y se espera que haya buena cantidad de atletas presentes».



Participantes en una edición anterior de la carrera. ■ ERMUA.ES

LA PRUEBA

► **Salidas.** A las 11.15 horas partirá la prueba femenina y a las 11.30 horas la masculina.

► **Llegada.** Se prevé que la prueba concluya en torno a las 13.00 horas.

► **Distancias.** Primero correrán a pie 5 km., 10 km. en bicicleta y finalizarán con una carrera a pie de 2,5 km.

Los organizadores informan además de que habrá varias calles cuyo acceso a pie estará limitado e indicado con señales y que estará prohibido circular por el centro urbano desde las 11.15 horas hasta el final

de la prueba. Se prevé que el duatlón termine sobre las 13.00 horas, afectando principalmente a las calles Zubiaurre, Goienkale, Erdikokale, Marqués de Valdespina, Sexto Centenario, Probaleku, San Pelayo y Okinzuri, por lo que se pide a los ciudadanos que traten de evitar utilizar vehículos a motor en el circuito previsto durante el tiempo que dure la prueba.

Entradas al municipio

También cabe informar de que las entradas al municipio desde Mallabia y Eibar estarán controladas tanto por voluntarios como agentes de tráfico y el acceso al municipio puede estar bloqueado temporalmente por el bien y la seguridad de los y las atletas participantes.

Se prevé que la prueba concluya en torno a las 13.00 horas.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE**EIBAR**

COLISEO Merkatu Kalea, 2
El hogar de Miss Peregrine..17.00-19.45-22.30
Los siete magníficos 17.00-19.45-22.30
Printze Txikia 17.00
Vientos de la Habana 19.45-22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Gernika 19.30
Cuerpo de élite 22.00

COMUNICACIONES**AUTOBUSES****EIBAR-SAN SEBASTIÁN**

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*. Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES**BILBAO-EIBAR**

En marcha una nueva edición del concurso audiovisual 'Beldur Barik'

■ A. LASUEN

ERMUA. Vuelve una nueva edición del programa juvenil de prevención de la violencia machista, Beldur Barik. En el marco de este programa, se celebra un concurso audiovisual que tiene como finalidad reconocer, valorar e impulsar todo tipo de expresiones artísticas que muestren cómo chicas y chicos se enfrentan a la actual situación de desigualdad de mujeres y hombres con actitudes y comportamientos basados en el respeto, la igualdad, la libertad, autonomía, la responsabilidad y el firme rechazo a la violencia sexista. El concurso se divide en dos categorías: de 12 a 17 años, y de 18 a 26 años.

Los proyectos que se presenten deben plasmar la actitud Beldur Barik y por encima de la calidad técnica o artística, se valorará la calidad del mensaje y su capacidad para generar reflexiones y debates. El plazo de entrega de los trabajos audiovisuales se cierra el 9 de noviembre.

Los trabajos se deberán enviar junto con el formulario de inscripción a la página www.beldurbarik.org/participa, en formato audiovisual y mediante un link a una plataforma.

Los ganadores se conocerán el 26 de noviembre en el encuentro "Beldur Barik" que se celebrará en Urduliz. Se concederá un primer premio de 500 euros y una mención especial de 300 euros en cada categoría, y habrá un premio popular de 300 euros más otro para valorar la mejor producción audiovisual, de 300 euros.

También habrá premios locales, con 300 euros en cada categoría. Estos galardones se repartirán el 25 de noviembre en el festival Beldur Barik, que se celebrará en Lobiano.

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 6.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR De 9.00 a 22.00: Lekumberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goinekale s/n). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Fermín Calbetón, 19).

DEBA

El infantil txiki comienza hoy la temporada con ilusión

El alevín de rendimiento jugará un torneo en Zubieta

■ ANDER SALEGI

DEBA. Errota Zar acogerá hoy cuatro partidos de liga, mientras que mañana se jugara un partido amistoso. Por la mañana jugarán las chicas del cadete en primer lugar y después los chicos de la misma categoría, mientras que por la tarde jugarán los chicos del regional y después las chicas.

Los mayores del club se encuentran en buena forma física y ejemplo de ello es la situación en la que se encuentran en la liga. Los entrenados por Urkiri, han jugado tres partidos y aún no conocen la derrota. Además, el portero debarra no sabe lo que es que le metan un gol. Hoy juegan en casa, ante su afición y lo harán contra el Beti Gazte que se encuentra en novena posición en la tabla, con un punto menos que los debarras.

Las chicas del regional se estrenaron en liga la jornada anterior y no lo hicieron nada bien. Perdieron 4-0 en su desplazamiento a Mondragón eso les supuso pasar a la cola de la clasificación. Esta jornada tendrán la oportunidad de mejorar y demostrar de lo que son capaces ante su afición en Errota Zar. El rival será el Bergara, que se encuentra en séptima posición con cero puntos al igual que las debarras.

Los chicos del juvenil entrenados por Hidalgo y Rementeria, comenzaron bien la temporada consiguiendo un punto de su desplazamiento a Zestoa, pero en la última jornada cayeron derrotados contra el Aloña Mendi. Hoy se desplazan hasta Pasaia para enfrentarse al colista, el Trintxerpe.

Los cadetes de liga vasca, no han comenzado con buen pie, pero según dicen sus entrenadores «van mejorando cada día». Esta jornada se enfrentarán al Getxo, que se encuentra en cuarta posición, por lo que los debarras tendrán por delante a un rival duro.

Las chicas del cadete se encuentran en mitad de la tabla con un punto obtenido de su visita a Añorga. Esta jornada el equipo se estrena en casa contra el Hernani, que tiene los mismos puntos pero están debajo de las debarras en la clasificación.

Amistoso del Primera Infantil

El primera infantil sigue sin comenzar la temporada, pero no pierden el tiempo y siguen preparándose físicamente a través de partidos amistosos, esta vez lo hará contra el Urki, en Errota Zar.

El infantil txiki, en cambio comienza hoy la temporada. Después de varios partidos amistosos están listos para comenzar la liga. Se desplazarán a Azpeitia para enfrentarse al Lagun Onak. El resto de equipos



Plantilla del Infantil femenino. ■ FOTOS ANDER SALEGI



Jugadores del Primera Infantil.



Conjunto del Amaikak Bat del Infantil Txiki.

PARTIDOS DEL FIN DE SEMANA

División Honor Reg: Amaikak Bat – Beti Gazte. Errota Zar, hoy 16.30

Reg. Fem: Amaikak Bat – Bergara. Errota Zar, hoy a las 18.30 horas.

Juv. Honor: Trintxerpe – Amaikak Bat. Trintxerpe (Pasaia). Hoy, 17.30.

Liga Vasca cadete: Amaikak Bat – Getxo. Errota Zar. Hoy, 12.00 h.

Cadete Honor femenino: Amaikak Bat-Hernani. Errota Zar. Hoy, 10 h.

que compone el quinto grupo de esta categoría son: Anaitasuna, Elgoibar, Zarautz, Zumaiako y Burumendi.

Las chicas del infantil esperan ansiosas el inicio de temporada, pero mientras tanto continúan con los partidos amistosos, en esta ocasión las elegidas para jugar el partido son

Infantil fem: Lagun Onak – Amaikak Bat. Anexo del campo de Garmendipe hoy a las 11.30

Primera Infantil: Amaikak Bat – Urki. Errota Zar. Mañana, 16.30 h.

Infantil fem: Zarautz – Amaikak Bat B. Asti (Zarautz). Mañana, a las 11.00 horas.

Alev. Rendi: Torneo en Zubieta. Hoy partidos a partir de las 10.30.

las chicas del segundo equipo, estas deberán desplazarse a Zarautz para jugar el partido.

El alevín de rendimiento tendrá una cita muy especial y es que este fin de semana jugará un torneo en Zubieta, en el cual disputará varios partidos.

ONDARROA

Éxito de la película 'La Ama', con la ondarrutarra Arantza Ibarra de codirectora

Obtiene los primeros premios de fotografía y música este thriller psicológico-rural filmado en Andalucía

■ ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La película 'La Ama', en la que la ondarrutarra Arantza Ibarra realiza labores en la codirección, sigue obteniendo grandes éxitos allí donde se presenta. Así, en el festival Internacional de Cine Fantástico de Costa del Sol ha conseguido dos premios, el de fotografía y el de música, y además su actor Antonio Mayans recibió el premio honorífico.

Anteriormente, fue estrenada en Jaén, lugar en el que se filmó, en donde se tuvo que presentar en dos salas en vista de la demanda de entradas por conocerla. Ayer se presentó en el cine Artistic Metropol de Madrid y ante el lleno de público volverá a proyectarse esta tarde.

Con guión y dirección del jienense Luisje Moyano y la ondarrutarra Arantza Ibarra, este thriller cuenta la historia de una periodista que pretendía cubrir un reportaje sobre un famoso exboxeador en paradero desconocido y cuya pista la conduce a un caserío en mitad del campo. Allí es descubierta y retenida por los moradores y



Arantza Ibarra.

en su intento por escapar descubrirá poco a poco la verdadera trama y las prácticas que la dueña de la finca tiene con sus trabajadores y con los incautos visitantes.

El largometraje aborda las relaciones de poder que se establecen entre los individuos. «En una casa rural del Jaén profundo, conviven señores, sirvientes, trabajadores, capataces... Y las conexiones entre unos y otros vienen determinadas por el poder que se ejercen entre sí, haciendo gala, según de quién se trate y dependiendo del momento, de crueldad, de compasión, de desprecio, de brutalidad, de afecto...», explica Ibarra.

ERMUA

Ermua celebra hoy 'El día del perro'

■ K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Hoy sábado, 1 de octubre, se celebra 'El día del perro' en Ermua, y desde la asociación Marcan Huella han organizado un extenso programa para toda la jornada. 'El día del perro' tiene como objetivo concienciar a la ciudadanía del buen trato hacia estos animales y su tenencia responsable. Además de mostrar los diferentes ámbitos en los que los perros nos ayudan en el día a día a las personas.

El día se presenta cargado de actividades, y la primera de ellas es la visita de la Unidad Canina de la Ertzaintza, con una exhibición en la que mostrarán parte del trabajo que hacen con sus canes en seguridad, obediencia, detección, rescate... Ya por la tarde el Club de Disc-Dog 4 Patas hará una

exhibición de lanzamiento y captura con sus perros, una actividad sorprendente que hace que las capturas de los discos se conviertan en saltos y acrobacias espectaculares. Y, junto con esta actividad, habrá una interesante charla en la que podréis aprender a comunicaros un poco mejor con vuestro mejor amigo y a mejorar vuestro vínculo gracias a Osondo Educación Canina.

Actividades para los peques

Durante todo el jornada, los y las más pequeñas contarán con diferentes actividades como hinchables, talleres, cuenta cuentos... y muchas sorpresas más. Todas estas se realizarán en la Plaza Cardenal Orbe, y si el tiempo no acompaña se trasladarán al Frontón Aritzmendi de Ermua.